



Tag der Schulfördervereine

Ansporn für die vielfältigen Aufgaben als aktiver Teil der Grundschule Gottenheim holte sich die Vorsitzende des Fördervereins der Schule Gottenheim, Stephanie Hagemann (rechts), kürzlich beim Fachtag der Schulfördervereine im Landtag in Stuttgart. Leitthema war: „Die Schulfördervereine als kompetenter Partner unserer Schule“. Unter anderem wurde über die Fragen diskutiert: „Wie gelingt eine gute Einbindung der Schulfördervereine in die wachsende Schullandschaft?“ und „Wie vernetzen wir uns effektiv?“ Impulse hierzu gab es beim Vortrag von Kultusministerin Gabriele Warminski-Leuthäuser (links) und durch die Einschätzung der Vorsitzenden des Landesverbandes der Schulfördervereine, Anne Kreim. Die Möglichkeit zum persönlichen Austausch bot sich in den anschließenden Diskussionsrunden mit Referenten und Gesprächspartnern aus dem Kultusministerium. Die „Stärkung der Schulfördervereine vor Ort“ ist ein wichtiger Baustein, den der Förderverein der Grundschule Gottenheim mit nach Hause trägt. Der Förderverein freut sich über weitere Unterstützung.

RK/Foto: privat